

Antrag Nr. 11-F-02-0001

CDU

Betreff:

Jugendgesundheitstag
- Antrag der CDU-Stadtverordnetenfraktion vom 25.1.2011 -

Antragstext:

Der Gesundheitsausschuss möge beschließen:

Im Rahmen der Hessischen Gesundheitstage hat im vergangenen Jahr bereits zum 2. Mal ein Jugendgesundheitstag für die Wiesbadener Schulen stattgefunden:

Der Magistrat wird gebeten zu berichten:

1. Wie viele Schülerinnen und Schüler welcher Schulformen haben am letzten Jugendgesundheitstag teilgenommen?
2. Welche Angebote standen den Schülerinnen und Schülern zur Verfügung? Wie wurden diese von den Jugendlichen bewertet?
3. Konnten alle Schulen teilnehmen, die sich für den Jugendgesundheitstag angemeldet hatten?

Wiesbaden, 25.01.2011

gez. Bernhard Lorenz
Fraktionsvorsitzender

F.d.R. Andreas Knüttel
Fraktionsassistent